
El trasvase Júcar-Vinalopó, en el aire hasta las 
elecciones

El protocolo que iba a reactivar el trasvase Júcar-Vinalopó y que debía concretarse en un convenio todavía sigue en el aire y no estará 

listo, al menos, hasta el próximo año, una vez pasadas las elecciones generales. Al respecto, la elegida ayer vicepresidenta de la Junta 

de Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Júcar, la consellera de Agricultura, Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo 

Rural, Elena Cebrián, ha pedido explicaciones a la presidenta, María Ángeles Ureña, sobre el citado protocolo ya que, al parecer, la 

Junta de Usuarios del Vinalopó «se ha desmarcado de los términos acordados el pasado día 2 de diciembre». El presidente de los 

regantes del Vinalopó, Andrés Martínez, confirmaba ayer a LAS PROVINCIAS que todavía no se ha firmado el convenio «pero seguimos 

trabajando en ello». 

El principal motivo del retraso es que todavía no hay un acuerdo claro en si todo el agua que se trasvase del Júcar al Vinalopó 

procederá de la toma del Azud de la Marquesa (como quieren los ecologistas, el Consell y los regantes valencianos) o se realizará 

algún otro aporte adicional desde aguas arriba del río (por ejemplo, construyendo una nueva toma en Cortes de Pallás), como quieren 

los agricultores del sur y el PP de Alicante.

18 diciembre 2015

00:26

D. GUINDO VALENCIA

Página 1 de 1El trasvase Júcar-Vinalopó, en el aire hasta las elecciones . Las Provincias

18/12/2015http://www.lasprovincias.es/comunitat/201512/18/trasvase-jucar-vinalopo-aire-20151...


